
VDI-Berlin Brandenburg: Energiewende-
Energiewunder?

Der VDI zeigt die 3 Vorträge und die Podiumsdiskussion auf seiner Website
(hier) hatte es jedoch nicht vermocht, die Vortragenden und die dazugehörigen
Folien aufzuzeichnen. Deswegen haben wir den EIKE Vortrag mit diesen Folien
angereichert, um damit das Verständnis des Zuschauers überhaupt erst zu
ermöglichen. Es wurde weder etwas weggeschnitten, noch hinzugesetzt.

Video des Vortrags von M. Limburg EIKE incl. der zugehörigen Folien

Video des Vortrages vom 21.2.13 von Michael Limburg, Vizepräsident EIKE. Der
VDI Berlin-Brandenburg legt ausdrücklichen Wert auf die Feststellung dass die
Vorträge die Meinungen der Vortragenden widergeben und nicht die Meinung des
VDI.

Video über die Podiumsdiskussion.

Video nicht mehr verfügbar

Video der anschließenden Podiumsdiskussion. Hoch interessant, auch wenn sie
etwas länger dauert. Besonders die Reaktion des Publikums.

Die Redaktion

Update vom 1-6-13 

Wie der VDI bzw. seine Leitung über
die Energiewende denkt lesen Sie
hier in  den VDI Nachrichten: Energiewende: "Die
Entscheidung ist ehrgeizig, verfolgt aber einen richtigen Weg"

https://eike.institute/2013/05/26/vdi-berlin-brandenburg-energiewende-energiewunder/
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http://www.vdi-bb.de/lvbb/energiewende.php
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http://www.vdi-nachrichten.com/content/Energiewende-Die-Entscheidung-ist-ehrgeizig-verfolgt-aber-einen-richtigen-Weg/64420/1

